



第17号

浦子連

発行
さいたま市浦和区
子ども会育成連合会
事務局
さいたま市浦和区
仲町4-3-10

<会長挨拶>



浦和区子ども会育成連合会
会長 帆足和之

日頃より、浦子連に対しまして関係各位の温かいご支援、ご協力に厚く感謝申し上げます。さて、本年度の事業ですが、近年の猛暑・酷暑による熱中症予防の為、浦和おどり大会が9月に変更になりました。参加人数も増えて子どもたちの笑顔が印象的でした。片や、かるた大会は2~3年前のコロナによる大会中止の影響で、今年も参加者が減少しました。その中で、市の大会において浦子連代表が優勝するなど活躍しました。

今やネットやメール社会ですが、直接子ども達と接したり保護者や常任理事の皆様と顔を合わせて相談し、協議していく事がとても大切だと実感しています。今後も、子ども達が遊びを通じて社会のルールやマナーを学ぶという浦子連の目的を達成していきます。

また、安心・安全を第一に、子どもの健全育成の為、浦子連は一層の努力のもと取り組んで参ります。子ども会は「子どもが主役」のスローガンを心得、保護者、単位子ども会、常任理事、地域、行政関係者の皆様に対しまして、さらなるご支援、ご協力をお願い申し上げご挨拶とさせていただきます。

令和7年4月吉日

<教育長挨拶>



さいたま市教育長 竹居秀子

「浦和区子ども会育成連合会」帆足和之会長をはじめ、関係の皆様におかれましては、子どもたちの自主性や積極性をはぐくむためにご尽力いただき、感謝を申し上げます。

子どもたちが学校生活とは異なる環境で様々な体験をする「かるた大会」への参加や、地域の方々と触れ合う「浦和おどり」への参加など、子ども会への多様な取組は、子どもたちの健全育成はもとより、地域の活性化においても大変意義深いものと考えます。

近年、インターネットやAI等がより一層進展し、人や自然等との直接的な関わりが減少する中にあって、子ども会が実施しているリアルを重視した体験活動や遊びを通して、子どもたちが豊かな人間性や感性、社会性、さらには創造性などを育むことが、今後ますます重要になってまいります。

皆様方におかれましては、今後も地域の宝である子どもたちを末永く見守り、はぐくんで下さいようお願い申し上げます。

結びに、貴会の一層の御発展と、皆様の御健勝と御多幸をお祈り申し上げ、挨拶とさせていただきます。

<区長挨拶>

浦和区長 原田 冬彦



帆足会長をはじめ、浦和区子ども会育成連合会の皆様には、日頃から浦和区における青少年の健全育成活動など、区政各般にわたりご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

地域に密着した子ども会の活動は、未来を担う子供達が仲間と交流しながら、思いやりや連帯感をはぐくみ、心身ともに健やかに育つ環境づくりとして大きな役割を果たしております。

また、地域行事や体験活動への参加が、子どもたちが育っていく「浦和」への愛着や誇りの醸成と、さらには区の将来像である「にぎわいと文教の調和する緑豊かなまち」の実現にもつながると考えております。

今年度も、浦和おどりや清掃活動への参加など、様々な活動を通じて、子どもたちが主体となり、社会で生きる力を身につけ成長していくことを心から願っております。

結びに、貴会のますますのご発展と、皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げ、挨拶とさせていただきます。

<課長挨拶>

さいたま市子ども未来局子ども育成部子ども・青少年政策課長

高橋 格



浦和区子ども会育成連合会の皆様におかれましては日頃より、青少年の健全育成に御尽力いただき、心より感謝申し上げます。

子どもたちの健やかな成長と、社会性や生きる力を育むためには、地域における世代を超えたコミュニケーション、そして社会全体で子どもや青少年を育む環境が重要です。

サイエンスツアーやかるた大会といった貴会が実施する事業はまさに異なる年齢の子どもたちが交流する機会であり、皆様が子どもたちを見守り、育む環境は、本市の青少年健全育成にとってかけがえのない財産です。

日頃より子どもたちのために活動いただいている皆様の御尽力に改めて感謝申し上げるとともに、「こどもまんなか社会」の実現に向け、引き続き、お力添えを賜りますよう、よろしくお願ひ申し上げます。

結びに、貴会の一層の御発展と皆様の御健勝、御活躍をお祈り申し上げ、挨拶とさせていました。

<令和6年度活動報告>

<令和6年度定時総会>



令和6年4月26日（金）、浦和コミュニティセンターにて開催致しました。

浦子連事務局



<なぎなた教室>



今年度の小学生なぎなた初心者教室（夏季）は7月22日より毎週月曜日、高砂小学校の体育館にて行われました。

なぎなたを通じて日本の伝統文化や礼儀作法を学ぶ良い機会になったと思います。最終日の閉会式では、子供達のりりしく成長した姿が印象的でした。

ご指導いただいた先生方、関係者の皆様、ありがとうございました。

常任理事 鈴木 彩乃・前島 理恵

なぎなたはおもかっただので、むづかしかったです。でもたのしかったです。

常盤10丁目こども会1年 金子 明香里

はじめてなぎなたを体けんして、とても楽しかったです。

なぎなたは長くて持つのが大へんでだったけれど、なぎなたをふるうのはそうかいでした。

常盤10丁目こども会3年 金子 陽一

<筑波サイエンスツアー>



8月4日、総勢95名で筑波サイエンスツアーアが開催されました。今年度は夏休み中の開催でしたが、例年通り多くの応募がありました。

JAXAではセキュリティエリア内の管制室や宇宙飛行士養成棟を見学し、エキスポセンターでは体験展示やプラネタリウム、お土産ショップで楽しむ様子が見られました。子ども達にとって、夏休みの良い思い出になることを願います。ご協力頂いた皆様、ありがとうございました。

常任理事 中山華子

初めてJAXAに行きました。JAXAでは、実際に仕事をしている人を見ることが出来ました。部屋の一番前には大きなモニターが三台ありました。また夜中が一番忙しいそうです。次にエキスポセンターに行きました。一階には自分の力で電気を起こす体験がありました。達成感が味わえるので体験してみてください。また、プラネタリウムで見た、星でいっぱいの夜空はとてもきれいででした。

ぜひ筑波宇宙センターに行ってみて下さい。

常盤5丁目子供会5年 金愛林

<浦和おどり>



今年は猛暑を避け、9月22日に約90名の参加者で浦和おどりを踊りました。その1週間前の練習会では、試行錯誤をしながら何度も練習を重ね、形にしていく子供達の姿が印象的でした。本番は、練習会に参加できなかった子供達も練習をしてきててくれていて、沿道で人々が見守る中、ゴールまで踊り切りました。ぜひ経験してみてもらいたいと思った浦和おどり事業でした。ご協力いただきました皆様、改めてありがとうございました。

常任理事 長生宏子

練習会には参加できませんでしたが、家で動画を見ながら家族と練習して参加しました。当日は雨に降られることなく行われてうれしかったです。大勢の方が見ている中でおどることには少し緊張しましたが、みんなでおどることができて楽しかったです。6年生で初めての参加で、小学生最後に良い経験ができました。

元町二丁目子ども会6年 長生倫誓

<駒場運動公園ゴミ拾い活動>

令和6年12月8日（日）駒場運動公園で清掃活動を実施しました。多くの方々にご参加頂きありがとうございました。公園内は元々凄く綺麗に整備されていますので、私達がお手伝い出来る事は、主に大量の落ち葉を片付ける事でした。広大な敷地をみんなで協力して、キレイにする！とても大変な事ですが、貴重な体験、経験になったかと思います。寒い中ご参加頂いた皆様、有難うございました。

常任理事 鈴木 彩乃



題名：清掃活動

僕は、初めてゴミ拾いのボランティアに行きました。駒場運動公園はとても広くて、掃除するのは大変でしたが、段々とキレイになっていくうちに、清々しい気持ちになっていきました。僕はあまり駒場運動公園には行く機会はありませんが、今回参加してキレイになった公園を見てボランティア活動はとても大切な事なんだなと感じました。今度友達と遊びに来たいです。

前地三丁目子ども会 小学5年 鈴木葵人



<郷土かるた大会>

「初めてのかるた大会」

僕は今回初めてこのかるた大会に参加しました。知り合いが一人もいなかったので、最初は緊張しましたが、やっていくうちに友達ができ、緊張がほぐれていきました。準決勝は圧勝で勝てたけど、決勝は同点で、決まり札を持っていたので何とか優勝することが出来ました。市大会では強い人が多くなると思うので頑張りたいです。コロナ前は、もっと参加者がいたと聞いたので、今後は参加者が増えて欲しいです。

領家6・7丁目子ども会 6年 永田響



令和7年1月26日、仲町公民館で第14回郷土かるた浦和区大会が開催されました。コロナのため4年ぶりの開催となりましたが、子供達は予選、決勝と集中力をとぎれさせることなく最後まで戦い抜きとても素晴らしいです。大会での緊張、悔しさ、喜びなどの感情を経験し、やり遂げた経験は必ず糧になります。この気持ちを忘れずにこれからも頑張ってください。さいたま市大会では団体チームが優勝の快挙を成し遂げました。

常任理事 木暮久美子

<令和6年度安全共済会事故報告>

安全共済会は、子どもたちをはじめ世話人・保護者が安心して活動に取り組めるよう、子ども会活動中に生じた会員の怪我等に対して共済金を支給する制度です。

令和6年度の浦和区加入人数は、子ども 4870 名、大人 1696 名でした。

浦和区では令和4年度より安全共済会のネット加入申込を導入しております。

皆様のご理解とご協力により大きな混乱なく1年を終えることができましたこと、感謝申し上げます。

令和5年度からは各単位子ども会で前年度のネット登録情報を引き継げるようになり、共済担当者様の入力のご負担が軽減されました。また、今年も新年度初回加入書類の配布会は行わずに郵送で配布し、一堂に会するご負担を減らしました。

ネット登録後の必要書類の提出方法も、初回加入のみ書面とし、以降の加入手続きに加え、令和6年度からは変更届の提出も不要となりネット上の手続きとなりました。

これからもよりスムーズなお手続きやご案内を目指してまいります。引き続き皆様のご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

【令和6年度安全共済会事故報告】

令和6年度は浦和区内での事故発生は0件でした。（令和7年3月末現在）

<新旧常任理事>

学校区	令和7年度	令和6年度
仲町	会長：帆足 和之	会長：帆足 和之
北浦和	副会長：梅村 エミ子	副会長：梅村 エミ子
仲本	監事：阿部 久美子	監事：阿部 久美子
高砂	石本 洋子、高木 あゆみ	半田 かおり、小野沢 麻理
常盤	坂口 裕美子、武内 真紀 藤岡 美奈登	小森 智子、金子 香織、 山根 美絵子
仲本	松山 智美、木村 彩 池田 有香	小西 真弓、鈴木 彩乃
本太	原田 美優季、伊志嶺 卓 原田 慎也	前島 理恵、長生 宏子、長生 俊矢
北浦和	小林 和美、小林 美紀 松澤 大輔	中林 亜矢、木暮 久美子
仲町	馬 羽燕桐、市毛奈穂美	鈴木 あやの、畢 英林、眞木 知佳 矢部 美和、日高 直子、前原 聰子 吉沢 順子、鈴木 洋介
常盤北	平田 優子	中山 華子



<編集後記>

皆様からの協力を頂き、無事に広報誌を発行することができました。

ご協力ご支援頂いた皆様に心より感謝申し上げます。

＊ 広報担当常任理事 長生宏子 * 小西真弓 *